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例会日/毎週火曜日 12:30
例会場/卜キハ会館 4F

会長/鈴木宗巌
幹 事 / 川 野 み どり

No.3239 第41回例会 2017年 4月25日

<本日のプログラム>

第40回 4月18日
例会記録

出席報告

/会員総数 53名
(免除会員) (8) 

出席総数 35名
(免除会員) (3 ) 

出席率 72.92% 

ゲスト 1名

ビジター 1名

4月4日

、修正出席率 100%

E百

「動物たちの“ゆる~い解説"J 

大分マリーンパレス水族館
飼育部 運 田 達 雄 氏
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5月 1日
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4月26日

4月30日

5月4日

今週のお祝い

結婚記念日 岩尾久一会員

高田三千尋会員

和田政則会員

帆秋孝幸会員

中野通孝会員

徳田靖之会員

梅林秀伍会員
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会長の時間 鈴木会長
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本日は、工藤隆2720地区ガパナー補佐をお迎えし

て、 4月 9日に熊本学園大学で開催された地区研

修・協議会について報告をしていただきます。

熊本まで出向き、出席された会員の皆様、誠にあ

りがとうございました。昨年の会場付近は桜満開で

大勢の花見客で埋め尽くされていましたが、直後の

震災により、熊本城をはじめとする会場付近の様子

は一変してしまいました。報告をしていただく際に

は、復興に向けた熊本の様子についてもお聞かせく

ださし、。

地区の行事に参加してみて、地区の多くのロータ

リアンが、多忙のなか、遠路各地から出席し、主催

者のナビゲートでとても真面目にロータリーについ

て学ぼうとしていることに驚くとともに、ロータ

リークラブといっても、クラブごとに雰囲気が違っ

ており、頑張りすぎることなく比較的のんびりして

いるようにみえる当クラブに入会して良かったと安

心された会員もおられるかと思います。

ロータリークラブは、各クラブの自主性を尊重し

ていますので、地区で学んだことを、当クラブの特

徴や会員の皆様の意向をふまえてアレンジを加え、

今後の活動に役立てていただければ幸いです。

<本日配布物について「ひろくんを救う会J> 

お手許に土浦南RC会員からの緊急のお願い文と

チラシをホチキス留して配布しています。ご協力い

ただける方は各自でのご対応をお願い致します。
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幹事報告 川野幹事
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1. I国際ロータリー2720japan o.k.ロータリー E

クラブ発足」認証状伝達式ご案内

6月18日(日)

式典11: 00"""'12 : 00、祝宴12: 10"""'14 : 00、

大分オアシスタワーホテル5階

対象:会長、幹事、会員

2. I地区運営」年度終了懇親会並びに次年度引継

ぎ式ご案内
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6月24日(土) 振返り&引継ぎ式16:30"""'17: 40、

懇親会17: 50"""'19 : 30 

大分オアシスタワーホテル5階

対象 :2016-17年度地区委員

3.米山奨学生、学友、地区委員車話募集ご案内

米山月間に因み、 10月"""'12月の聞に各クラブ 1

度はプログラムに入れることとな っています。

次年度米山委員長はスケジュール確認、希望日

調整をお願いします

4. 第18回ロータリ一国際囲碁大会ご案内(回覧)

6月3日(土) 台湾で行われます。参加希望の方

は事務局までお知らせください。

5.次年度会員必携掲載用の名簿ページを確認くだ

さい(回覧)

※例会欠席の方で修正等希望の方は 5月10日

までに事務局へお知らせください

6. 6月27日さよなら夜の例会会費は年度末都合に

より 5月中旬に請求書を発送します。入金後の

キャンセルは返金できかねますのでご了承くだ

さい。(出欠回覧)
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委員会報告

11.ι'，1.ι'" ，1.ι'""""，1.ι，"""""""" 
.ロータリ一合同事務局運営委員会報告

岩尾運営副委員長

<議事録より>

1 .書庫の処分について

「ゅうび」社長退会に伴い、(槻大総にて再見積

を依頼。追加でトキハ会館より 2階に置かれてい

るキャビネも撤去の依頼があったので、これも含

めての再見積をお願いする。機密文書扱いでは行

わない。

2. ゴールデンウィークの休みについて

5月 1・2日を事務局休みにする。

3.運営委員の任期についての確認

大分・大分中央のみ変更で、その他のクラブは

再任で承認。変更の 2クラブへは、依頼文を後日

発送する。



4. ガパナー秘書業務について

市内 8RCでガパナーが輩出された場合、業務

の円滑性と経済面を考慮し今後は合同事務局に秘

書業務をお願いしたいと依頼したところ事務局よ

り協力承認がとれた。各クラブ担当の変更に対し

ては、事務局内で協力し行うことで承認。

佐藤主任→大分1985RC・高山G秘書

友延副主任→大分RC・大分城西RC

矢野副主任→大分臨海RC・大分城西RC

7月より 2クラブ担当である ことも考慮し、副

主任手当を支給する事にする

以上
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地区研修・協議会報告
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 161.' 1 1 1 1 .G補佐・会長部会(代理出席) 仲村会員

4月9日、熊本学園大学にてR1第2720地区2017

--2018年度の地区研修・協議会が開催されました。

幹事部会に馬場会員、管理運営部会に山本会員、公

共イメージ部会に和田(政)会員、会員増強部会に工

藤会員、社会奉仕部会に江原会員、国際奉仕部会に

荘野会員、青少年奉仕部会に鎮西会員と和田(康)会

員、R財団部会に栗山会員、そして会長部会には

「なしか祭」代理の仲村の総勢10名で参加致しまし

た。後ほど、各部会での内容を参加会員の皆様から、

ポイントを絞って発表して頂きます。

開催にあたりまして、次年度第2720地区ガバナー

の永田壮一氏(熊本城東RC)より、次年度RI会長

のイアンHSライズリー(オーストラリア)氏の紹介

とテーマ「ロータリー:変化をもたらすJについて、

お話を頂きました。この:(コロン)にどういう助詞

を置くかによってニュアンスが変化します。

・ロータリーが変化をもたらす→助けを求めてい

る人々の生活に変化

・ロータリーに変化をもたらす→多くの地が平和

になる事でロータリーに変化

・ロータリーと変化をもたらす→ロータリーと共

に歩むことでロータリアンの生活の変化

ライズリー会長は 「それぞれどのような方法で奉

仕することを選んだとしても、その理由は、奉仕を
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通じて人々の人生に変化をもたらせると信じている

からです。」とおっしゃっています。その言葉から

ご自分の経験したロータリー活動を振り返ると

「ロータリーって実践する と楽しいんだ !Jという

事に気づき、地区のスローガンを「ロータリーを奨

励し、ロータリーを楽しもう」に致しました。

<第2720地区クラブ目標>

①会員増強女性を含む40歳以下の若い会員を各

クラブ純増 1名以上

②マイロータリーを通じてロータリークラブセン

トラルへのアクセス

③戦略計画委員会の設立

④クラブ研修リーダーの設置 ロータリーリー

ダーシップ研究会への参加

⑤ロータリー財団・年次寄付10%

⑥グローパル補助金・地区補助金プロジェク卜へ

の参加

⑦ポリオ撲滅運動への参加 募金活動

⑧会員基盤の強化 クラブ内でロータリー研修会

の実施

⑨青少年奉仕事業へ参加しましょう

⑩会長賞にノミネートしましょう

<ロータリアンの目標>

①マイロータリーに登録しましょう(次年度登録

目標50%)

②奉仕活動に参加しましょう(全てのロータリー

奉仕活動への参加は出席扱い)

③各種セミナーに参加しましょう(目から鱗の知

識がいっぱいです)

その他として、現在、日本には12のEクラブがご

ざし1ますが、 R1 2720地区にも誕生し、名前は

2720JapanO.K.ロータリー Eクラブです。 (0=大

分、 K=熊本の意味) 6月18日に大分市にてR1認

証伝達式が開催される予定です。また、入会金3万

円月会費5干円の予定です。企業退職の元ロータリ

アンや主婦、身体的事情、地理的事情などで参加出

来なかった方々の門戸開放となります。

最後になりますが、大分RCの各委員会と標準



ロータリークラブ定款第13条第 7節に挙げられた各

委員会との名称のずれと運営内容のずれが発生して

おります。本日の各委員会の発表については、冒頭

で申し上げましたRI第2720地区の委員会名で発表

して頂く様に致しました。では、参加会員より、研

修部会について発表をお願い致します。

最初に、私の参加した会長部会を発表させて頂き

ます。ディスカッション内容は PETSなどでも話

されたようですが、会員増強の内容でした。特に40

歳代の女性を含む会員の純増でした。 R1の指定は

35歳前後だったのですが、さすがに厳しい若い年代

であるということで、 R12720地区では40歳代に変

更したそうです。大分RCは現在53名の会員数で、

若い転勤の交代会員がいらっしゃいますが、徐々に

平均年齢が上がっております。他クラブでは若手会

員獲得を JC会員や商工会議所青年部などのOBへ

のアプローチを積極的にされているそうです。大分

RCも時代にあった変化をもたらすことが必要だと

感じました。

-幹事部会 馬場会員

幹事の主な役割と業務は、会長をサポートしつつ、

円滑なクラブ運営を援助し、クラブに関する情報を

会員と地区リ ーダーに伝えることであり、さらに、

クラブの管理運営、会員データの管理、財務、記録

の管理、オンラインリリース等であることの研修を

受けました。

-管理運営部会 山本会員

はじめに上野公則部門長から運営方針についての

話があった。 iまず第一に例会出席率を向上させる

こと」。そのためには例会内容の充実を図ることが

大切で、会員同士の粋を深めるような行事計画を立

てる事、家族や他のクラブとのコミュニケーション

を図るよう努力する事だと挙げられた。次に早水琢

也研修委員から、 「マイロータリーとクラブセント

ラルの活用と推進」のお願いがあり、前田ガパナー

からは「柔軟性を持ったクラブ運営ができるように
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規定審議会で検討している、各クラブとして大切な

ものは何かを把握しそのクラブに合った組織を作る

事が大切である」とのお話があり、研修を修了した

-公共イメージ部会 和田(政)会員

次年度国際ロータリーの大きな 2つの方針の 1つ

は公共イメージの向上であります。従いまして今年

度までは2720地区では「広報部門」でしたが、次年

度からは「公共イメージ部門」に名称変更となりま

す。

公共イメージ部門の役割は、ロータリーのストー

リーを人々に伝え、クラブの奉仕活動に対する認識

と関心を高める計画を立て実行することにあります。

効果的な広報によって地域のニーズに取り組む信頼

できる団体としてのロータリーの存在感を高めます。

クラブのイメージが向上すれば、活動への会員のモ

チベーションも高まり、入会者も増えることとなり

ます。

具体的には、①公共イメ ージ向上につながる奉仕

プロジェクト等の情報をマスメディアに提供し、取

材依頼を行い、ロータリー活動の広報を行う(当ク

ラブには、 NHKの高橋会員・ OBSの永田会員・

大分合同新聞の長野会員がいらっしゃいますので宜

しくお願~\します)。広報したプロジェクトを「ガ

パナ一月信」や「ロータリーの友Jに投稿する。②

IT活用推進のためロータリアンにMyRotaryの登

録を推進する。現在地区の登録は20%程度、次年度

の登録目標は50%とします。皆さん登録をお願いし

ます。

.会員増強部会 工藤会員

会員増強部会は、地区目標に掲げられた「女性会

員/40歳以下会員の純増 1名」の達成に向けた硯川

部門長の力強い方針説明で幕を明けました。

目標に向けた取り組みは既に始まっており、この

3月に次期会長・会員増強委員に行われたアンケー

トの集計結果が部門長挨拶に続き紹介されました。

若手会員の増員については議題に上ること無く、話

は専ら女性会員についてでした。それは「女性会員



不在のクラブが約3割ある」というアンケー卜結果

に「女性会員は認めていないのか ?Jと事務局が反

応したものでしたが、参加委員から「女性会員の参

加には前向き」との言葉で、地区目標が参加者全員

に共有されました。

会員増強へのアプローチは様々ですが、「我々が

ロータリーを楽しむ姿が周囲の人々を引きつけ、結

果仲間が増えていく」という部門長の言葉が強く

残った部会でした。

-社会奉仕部会 江原会員

社会奉仕部会の活動方針説明後に、同じ取り組み

を長く続けているクラブから事例の紹介が数件あり

ました。

また、佐伯RCが今年開催された「大分いのちの

電話」のためのチャリテイコンサー卜について多く

の時間を使って、良かった事やご苦労された事等を

伝えられました。地区における他RCとの共催や地元

団体とのコラボレーションという形での取り組みが

印象に残りました。

部会の説明において地区補助金の活用というワー

ドが多く使われていましたが、財源も厳しいと思い

ます。その状況の中で取り組みを長く続けていくこ

とが大切であると感じましたので、他クラブの活動

も参考にしながら出来ることを見出して着実に進め

ていきたいと思います。

-国際奉仕部会 荘野会員(地区委員兼任)

1.社会・国際奉仕部門活動方針

国際奉仕に関する活動では、以下の活動予定が

示された。

(1) 地区研修・協議会での部門別協議会は社会奉

仕委員会、国際奉仕委員会別々に実施。

各RCの複数名での参加を依頼された。

(2) 地区セミナー(職業奉仕部門との合同セミ

ナ一、 R財団と合同補助金勉強会)の実施

(3) グローパル補助金を活用しての国際奉仕プロ

ジェクトの実施。
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2.国際奉仕委員会活動方針

(1) r地区補助金Jrグローパル補助金」を活用

した事例を紹介する。

(2) 2016，..__2017年度にスター卜した当地区と R1 

D3480地区(台湾)との姉妹地区交流事業の 2

年目としてより親密な国際奉仕の実践が出来る

よう知恵を結集する。

また、その内容を当地区の各クラブに紹介す

る。

3.部門別協議会国際奉仕部会

国際奉仕の事例紹介と意見交換があった。

(1) 大分南RC(薬真寺会員)

0フィリピン、カンボジアの学校に体育館

シューズを寄贈。 IA、RAと一緒に活動。

O台湾のクラブと共同でフィリピンの歯科医療

ボランティア。

0たまたま出会った機会を広げて活動。 1回に

2、3か所へ寄贈。予算は30万円程度 (50%

クラブ予算、 50%地区補助金)

0大分南RC40周年記念行事として、マニラで

使われない校舎をそこにある材料で改築し、

図書館とし本を寄贈するプロジェクト実施中。

Oマイ ロータリーでは、晴乳期や介護ベッド等

の寄附のみ、物資寄贈のみ等活動を選択でき

る仕組みがある。個人でも参加できる。

0資金の管理は送金時のレートや手数料含め、

厳密な管理が必要。(意見)

(2) 熊本西南RC(岸川国際奉仕委員会副委員長)

。フィリピンのピナツボ火山爆発で地域が被災

したことを契機に、 20年まえから支援実施。

パソコンのトレーニングセンター(建屋とパ

ソコン一式)を寄贈。現在は PCが古くなり、

利用されていない。キーマンが別のRCへ異

動。その後、そのクラブと交流している。

0水資源支援として、浅井井戸、深い井戸を

掘って寄贈したが水質が悪くなりうまくいか

ないので、現在は、トイレのない高校にトイ

レ(土を掘って利用後は埋め殺し)を建設寄

贈している。



030"""'40万円/回の予算をクラブの国際奉仕委

員会で確保し実施。

Oクラブでできる範囲で継続して実施している。

現地に信頼できるホスト RCを作るのが大事。

(3) 熊本城東RC(永田GE)

。タイのオブリ県で石灰岩の町で産業はコンク

リート産業と畜産用米、 トーモロコシ生産農

業の地域で地下水が石灰で飲めず、雨水を飲

料水にしているため、地下水の浄化設備を寄

贈するプロジェク卜をグローパル補助金申請

し承認を得た。

0現在地区のグロ ーパル補助金は2800万円ほど

ある。毎年積立あり。利用した方がよい。

Oマイロ ータリーに登録すると、グローパル補

助金申請のページが開くことができる。質問

は日本語、回答は英語。申請すると多くの質

問を受ける。何度かやり取りし半年かかって

承認のメ ールを受け取った。英語の堪能なメ

ンバーに支援してもらった。

0予算$1500以上のプロジェクトであることが

条件。先方のRCもしっかりしていないと承

認されな ~\o 双方で委員会を立ち上げてプ ロ

ジェクトを実施。

0予算$30，000の場合、クラブ$1， 000、地区

補助金$14，500、R1 $14，500の負担となる。

O奉仕先は、マイロータリーからどこが何を求

めているか分かる。現在、インドで透析機器

を希望しているクラブがあり、今年の秋に先

方を訪問する計画がある。おいしい食べ物が

あるわけではなし、。参加できる委員は同行し

てもらいたい。

0各クラブで何かわからな~¥)点、などあれば、地

区に相談してもらえば支援する。

-青少年奉仕部会 和田(康)会員

青少年奉仕部会では、 4つの委員会の責任者が活

動状況等について説明を行いました。

① ローターアク卜委員会

前田ガパナーからのローターアクトクラブの会

6 

員数を 1団体最低10名とするようにとの指示(大

分RCは現状7名)が伝えられたほか、 2720地区の

ローターアク卜クラブの現代表及び次期代表より

活動状況の説明があり、広く参加を呼びかけるよ

う要請がありました。

② インターアク卜委員会

最低月 1回は例会を実施してほしいとの要請が

ありました。活動が活発な委員会では、高校生に

対して毎回卓話を行っているところもあるようで

す。

③ 青少年交換委員会

短期の交換(直近はオ ーストラリア)は行って

いますが、今後は 1年の長期交換の実施を検討し

ているとのことでした。

④ ライラ委員会

毎年、宿泊型のセミナーを実施しており、各ク

ラブより参加者の推薦(及び参加費用の補助)を

行って欲しいとの要請がありました。

.R財団部会 栗山会員

-瀧部門長より、永田ガパナーからのミッション

「補助金プロジェクトへの参加と寄付を通じて

財団を支援する計画の立案・実施」のもと、 4

つの委員会(補助金、ポリオプラス・ VTT・

奨学金、資金推進、財団資金管理)の活動に積

極的に取り組むとの方針説明があった。

・また、 各委員会からは、①地区補助金を利用さ

れるクラブが増加 (35→43クラブ)し、今期は

申請額が限度額を超過したため、申請額の満額

補助は困難との見解や②グローパル補助金を

使った久々の奨学生が誕生(大分市の精神科医

の久我さん、米国へ留学)したこと、③寄付ゼ

ロのクラブの解消と年次寄付金の前年度10%

アップを目標とする方針や④次期補助金のス

タートとなる R財団補助金管理セミナーが来年

1月27日にホルトホールで開催されること等が

報告された。



地区研修・協議会
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ニコボックス 野村S.A.A.
11111111111111111111111111111111111111 

.R I第2720地区第 4グループガバナー補佐

工藤 隆様 (2口)

カ、、パナー補佐としての貴クラブ訪問も 4回目、最

終回となりました。これまでご協力ありがとうござ

いました。

3月25日地区大会において、はからずも模範ガパ

ナー補佐賞を受賞いたしました。これは大分第4グ

ループがR財団年次寄付、米山寄付、会員増強で優

秀であるとして表彰されたものでガパナ ー補佐個人

の功績ではなく各クラブのご尽力の賜物と深く感謝

しております。

.岩田俊昭会員 (2口)

4月16日(日)別府市で、熊本・大分地震ラグビー

チャリティマッチを開催しました。 JALは残念なが

ら新日銭住金に逆転負けしましたが、 1，000人もの

お客様に観戦いただきましたので、感謝の気持ちを

込めてニコボックスさせていただきます。集まった

義援金は「梅園(ウメゾノ)温泉」に寄付させて頂

きました。

・野村真太郎会員(1口)

4月15日(卦ORIXグループ大分会ゴルフコンペを

大分サニーヒルゴルフ倶楽部にて開催しました。今

回は過去最多199名の皆様にご参加いただき、遅咲

きの桜が舞い散る中、事故なく無事に終えることが

出来ました。ご参加いただいた皆様ありがとうござ

いました。また秋に開催しますので宜しくお願いし

ます。
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お知らせ
11111111111111111111111111111111111111 

1 .家族清掃及びポリオプラス募金活動(小雨決行)

5月7日(日)

若草公園 9: 00集合"""'11時解散予定

※クラブジャンパーを着用。タオル、帽子は各

自準備

※軍手・ちりばさみは主催者準備

出席8名:鈴木会長、鎮西、 三又、中野、仲村、

野村、杉原、荘野

2.人吉RC創立60周年記念式典

5月20日凶 13 : 30"""'20 : 00 

記念式典人吉市カルチャーパレス

記念祝宴 清流山水花あゅの里

出席者:鈴木会長

3.竹田 RC創立60周年記念式典

6月4日(日) 15: 00""'" Iホテル岩城屋」

記念式典15: 00""'"、祝賀会17: 00""'" 

出席者:麻生副会長、川野幹事、仲村会員

4. 2720Japan o.k.ロータリー Eクラブ加盟認定状

伝達式

6月18日(日) 大分オアシスタワーホテル 5階

式典11: 00"""'12 : 00、祝宴12: 10"""'14 : 00 

5.年度終了懇親会並びに次年度引継ぎ式

6月24日(土) 大分オアシスタワーホテル 5階

振返り&引継式 16 : 30"""'17 : 40 

懇親会 17 : 50"""'19 : 30 

出席:仲村地区副幹事

11111111111111111111111111111111111111 

例会予定
11111111111111111111111111111111111111 

5月2日(火) ※休会/昼も夜も例会はありません

5月9日(火) 夜間例会 18: 30点鐘(18: 20""'"食事)

大分オアシスタワーホテル21階

エ卜ワール

卓話/山本舜治会員

“おいしく食べて全身健康"

5月16日(刈卓話/工藤洋市会員

“健康増進は引き算の理論で!" 

5月23日(火) 新・旧クラブ協議会



※現年度委員長より活動まとめ発表

※委員長欠席時は代理をお願いします

※発表内容を翌日午前中までに事務局

へ原稿提出ください

5月30日(刈 ※休会/昼 も夜も例会はありません

6月 6日(刈新年度クラブ協議会(全員協議会)

新年度委員会ごとに次年度活動話し合い

6月13日(刈夜間例会

※卓話2部構成/確認ください

大分オアシスタワ ーホテル21階

エ卜ワール

卓話/近藤剛史氏

(九州、|スポーツ医歯学研究所所長)

・18: 20'--'18 : 40食事 (18: 30点鐘)

• 18 : 40'--'19 : 00例会行事

• 19 : 00'--'19 : 30卓話<第 1部>

・19:30点鐘(例会終了)

• 19 : 30'--'20 : 00卓話<第2部>

• 20 : 00終了

6月20日(刈卓話/漬田秀夫会員

6月27日(刈 さよなら夜の例会

18 : 30点鐘~例会~懇親会

アリストンホテル大分2階

アリストンホール

出席:8，000円、欠席4，000円

(※年度末のため 5月中旬請求書発送)

四つのテストの歌

真実かどうか みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

心がけよう四つのテスト

1 1 1 1 1 1 1 16'IßI.llgISI.lIJ/ISI.lI~ISI.. 

例会変更
IIIIIIIIIIIII~ IIIII 

クラブ名 例会日 変更の理由 通常例会場

大分南
4/28 

夜の親睦例会 トキハ会館
(金)

大分城西
5/10 湯布院RCとの 大分オアシス
(水) 合同例会 タワーホテル

大分東
5/18 

職場例会 トキハ会館
休)

大分臨海
5/22 

創立45周年記念例会
大分オアシス

(月) タワーホテル

大分東
5/25 

夜例会 トキハ会館
休)

大分南
5/26 

夜の例会 トキハ会館
(金)

※511 (月)~ 5/5(金)大分市内 8RC休会

IIIIIIIIIIIIIIIIII~I 

大分RAC例会(毎月第 2・第4木曜日)
1111111111111111111  

例会日 時間 内 ，谷_.ミア 例 会場

4/27 
20:00~ 

津久見RAC
アリストンホテル

(木) 高野会員担当

5/11 
20:00~ 詳細未定

休)

※RAC.j91J会はメーキャップ対象です。出席希望の方は

事務局までお知らせください。

| 週報編集担当者 | 

5月 9日号 仲摩和雄

5月16日号 高 橋 能 樹

5月23日号 岩田俊昭

6月 6日号 福田健 二

事務局l

式分市府内町1丁目2-15 トキ八会館4F
TEL 097 (532) 0611 FAX 097 (532) 83呂B
TEL 097 (538) 1111 (肉親5488呂田

E-mail OF比tar悶C骨mistocn.ne民則主j
7市f代て一ムペ一ジ 附t午p匹://www.oii凶t旬a-r陀cjp凶/ 


